

Comic-Festival im Ars Electronica Center **Freundschaft bei NEXTCOMIC 2023**

(Linz, 13.3.2023) Das diesjährige NEXTCOMIC-Festival widmet sich vom 17.3 bis 9.4. im Ars Electronica Center Geschichten und Zeichnungen rund um das Thema Freundschaft. Schüler*innen der Meisterschule für Kommunikationsdesign lassen ihre Comics mit Augmented Reality zum Leben erwachen.

Das Wichtigste im Überblick:

- NEXTCOMIC 2023
- Comics zum Leben erwecken
- Meisterschule für Kommunikationsdesign Linz
- Das NEXTCOMIC-Festival

NEXTCOMIC 2023

Freundschaft hat viele Facetten: Alte, neue und besondere Bündnisse werden im Rahmen des heurigen Festivals in ausgewählten Comics präsentiert. Dabei kommen unterschiedliche Freundschaftskonzepte zutage – enge, distanzierte, tiefe oder oberflächliche Beziehungen, die räumlich nahe oder über eine weite Distanz funktionieren.

Comics zum Leben erwecken

In Kooperation mit der Meisterschule für Kommunikationsdesign Linz (MKD) werden Comics im Foyer des Ars Electronica Center mittels Augmented Reality zum Leben erweckt. Mit Hilfe der App Artivive hüpfen die gezeichneten Werke buchstäblich von den Comicseiten in die Realität. Die MKD-Schüler*innen kreierte diesmal Comics unter dem Titel „Meet me Meta“ – eine Anspielung auf die Slang-Phrase „meet me später“. Die NEXTCOMIC-Ausstellung im Foyer des Ars Electronica Center kann in der Zeit vom 17.3. bis 9. 4. bei freiem Eintritt besucht werden. Am Montag den 20.3. um 18:00 werden die Projekte von den Schüler*innen im Deep Space 8K präsentiert.

Meisterschule für Kommunikationsdesign Linz

Die Meisterschule für Kommunikationsdesign an der HTL1 Bau und Design in Linz bietet im Rahmen einer einjährigen, vertiefenden Ausbildung für Grafik- und Kommunikationsdesign Absolvent*innen der höheren Abteilung und des Kollegs der HTL1 sowie von artverwandten Institutionen die Möglichkeit, Design-Skills zu perfektionieren, individuelle Fähigkeiten auszuloten und Teamarbeit und technische Abläufe kennenzulernen. Selbstständiges, prozessorientiertes Arbeiten in Projektteams zeichnet das Jahr in der Meisterschule aus.

Für Rückfragen

Michael Leithinger
Tel. +43.699.1778.1593
michael.leithinger@ars.electronica.art
ars.electronica.art/press

Das NEXTCOMIC-Festival

Seit 2009 findet das NEXTCOMIC-Festival Jahr für Jahr in Linz (und Oberösterreich) statt. Es ist die einzige Veranstaltung dieser Art in Österreich und zählt zu den wichtigsten deutschsprachigen Comic-Festivals überhaupt. Ein Hauptanliegen ist es, die österreichische Comicszene zu fördern. Neben zahlreichen Ausstellungen bietet das Festival Lesungen, Animationsfilme, Workshops, Comic-Spiele, eine Comic-Börse, Nightlines, ein zweitägiges Online Comic-Symposium und vieles mehr. Das Ars Electronica Center ist wie andere Institutionen auch ein langjähriger Partner des NEXTCOMIC-Festivals.

Website NEXTCOMIC <https://www.nextcomic.org/>

NEXTCOMIC im Ars Electronica Center <https://ars.electronica.art/center/de/nextcomic-festival-2023/>

Folgen Sie uns auf



Für Rückfragen

Michael Leithinger
Tel. +43.699.1778.1593
michael.leithinger@ars.electronica.art
ars.electronica.art/press